

AUSSTELLERAUSWEISE EXHIBITOR ID'S

Ausstellerausweis / Exhibitor ID

Jeder Aussteller erhält zwei personalisierte Ausstellerausweise ohne Berechnung. Ab einer Fläche von 12qm wird je weitere angefangene 10qm Standfläche ein zusätzlicher personalisierter Ausstellerausweis ohne Berechnung zur Verfügung gestellt. Die Ausweise werden unaufgefordert zugesandt oder am Info- Point ausgelegt, sobald die Standmiete vollständig bezahlt ist. Weiter benötigte Ausstellerausweise können gegen eine Vergütung (25€ pro Stück) beim Messeveranstalter erworben werden. Für den Auf- und Abbau werden keine gesonderten Arbeitsausweise benötigt.

Für das Bestellen der Ausweise füllen Sie dieses Formular aus und schicken es an: info@shishamesse.de

Each exhibitor shall be provided with two exhibitor's IDs at no charge. For each 10sqm booth surface area or part thereof exceeding 12sqm an additional exhibitor's ID shall be provided at no charge. The passes shall be shipped without any request as soon as the booth rental has been paid completely or given by hand at the Info-Point. Further required exhibitor's IDs can be ordered in return for the payment (25€ / each ID) from the organizer of the trade fair. Regarding the processes of setup and disassembly, work passes shall be provided in a reasonable number at no charge.

For ordering your Exhibitor IDs please fill out this form and send it to:
info@hookahfair.com

Standgröße / stand size	Anzahl kostenloser Ausstellerausweise / amount of free exhibitor ids
12 qm	4
> 22 qm	5
> 32 qm	6
> 42 qm	7
> 52 qm	8
> 62 qm	9
> 72 qm	10
> 82 qm	11
> 92 qm	12
> 102 qm	13
> 112 qm	14
> 122 qm	15
> 132 qm	16
> 142 qm	17
> 152 qm	18

Firmenname / company name:

Personen (Vorname , Nachname) / Persons (First name, last name):

- 1.
- 2.
- 3.
- 4.
- 5.
- 6.
- 7.
- 8.
- 9.
- 10.
- 11.
- 12.
- 13.
- 14.
- 15.
- 16.
- 17.
- 18.
- 19.
- 20.